

basket - pro a (reprise à saint-éloi)

LE PB FAIT SA RENTRÉE

Les Poitevins ont repris le travail avec leurs recrues Smith et Kanté. Nivins, Dallo et Harley les rejoindront bientôt alors qu'un nouvel élément est attendu.

L'heure de la rentrée a sonné pour le PB 86. Les basketteurs poitevins ont repris le chemin de l'entraînement cette semaine dans une salle de Saint-Éloi que la canicule avait transformé ces derniers jours en étuve. En compagnie des espoirs du club, six joueurs de l'effectif professionnel (Badiane, Dobbins, Fall, Guillard, Kante, Smith) sont à pied d'œuvre tandis que Kevin Harley et Boris Dallo, qui disputaient le championnat d'Europe des UI8 avec l'équipe de France bénéficient d'une semaine de repos et rejoindront leurs coéquipiers lundi prochain.

De son côté, l'Américain Ahmad Nivins, fraîchement recruté, n'arrivera dans le Poitou que jeudi et le staff travaille sur le recrutement d'un dernier élément pour boucler l'effectif. « Nous recherchons un joueur capable d'évoluer arriéré ou meneur, davantage dans un registre de scoreur pour apporter un plus au groupe », indique Ruddy Nelhomme, qui n'a pas vraiment bénéficié de coupure après la campagne olympique de l'équipe de France masculine à Londres. « Il n'y a pas trop de temps d'attente, sourit-il. Il fallait vite basculer sur le PB car nous avons pas mal de contacts avec des joueurs qu'il fallait finaliser. »

A l'arrivée, le PB dispose d'un groupe quasiment au complet à sept semaines du début du championnat, ce qui lui permet de se préparer dans de bonnes conditions. « Cela nous laisse le



L'Américain Anthony Smith est déjà à pied d'œuvre avec son nouveau club de Poitiers.

(Photo cor., Pierre Couturier)

temps de mettre en place l'équipe, cela va se faire petit à petit à petit car nous avons eu beaucoup de départs », souligne le coach.

« S'installer en Pro A avec une marge de sécurité »

Au total six éléments ont quitté le club (Fournier, Gomez, Grant, Miller, Wright, Younger) tandis qu'une incertitude subsiste au sujet de Yann Devéhat qui suit une formation pour sa reconversion. « On va voir s'il y a une solution pour qu'il fasse encore partie du groupe », indique Ruddy Nel-

homme qui espère que son club vive une saison plus sereine que lors des deux précédents exercices. « On souhaite s'installer en Pro A avec une marge de sécurité. A nous de faire les efforts pour atteindre le top 10. » « J'espère que l'on fera beaucoup mieux que lorsque j'étais là, affirme Lamine Kanté, qui avait connu les play-off en Pro A avant de partir en Pro B à Boulogne-sur-Mer puis Denain. « Ça me fait bizarre de m'entraîner de nouveau ici, j'ai beaucoup de souvenirs. Le PB a bien changé, il s'est structuré et est devenu un vrai club de Pro A. »

Un club, qui s'appuiera cette saison sur un budget de 3,150 M€ avec une masse salariale de l'ordre de 1,5 M€. « Il sera peut-être augmenté car il reste encore beaucoup de partenaires à finaliser, affirme le président Alain Baudier. Nous avons pour objectifs le maintien en Pro A, poursuivre notre travail de formation (7 joueurs du PB ont fait partie des différentes sélections nationales cette saison) et nous allons intégrer de nouveaux bureaux plus fonctionnels et professionnels. Nous poursuivons notre route. »

Nicolas Albert

course à pied - dimanche trail à chauvigny

Un grand tour en pleine nature

C'était l'inattendu tube de l'été dernier. En attirant 350 athlètes au départ de sa première édition, le Trail des châteaux s'était imposé comme un rendez-vous majeur de la scène sportive poitevine. Une réussite que Sport Nature Chauvigny, le club organisateur, compte bien renouveler ce dimanche. Au programme, comme l'an passé, deux courses (11 et 25 km) lancées du château d'Harcourt, mais disputées sur un tracé légèrement différent.

550 m de dénivelé positif

« Globalement, on a conservé le côté nature de l'épreuve. Les coureurs vont vite sortir de la ville après le départ et se retrouver en pleine campagne, explique David Barranger, de Sport Nature Chauvigny. Les modifications concernent surtout le 25. Par exemple, on ne



Le trail de Chauvigny est une superbe balade parmi les vieilles pierres.

(Photo archives cor., Pierre Couturier)

pourra pas cette fois faire le tour du jardin public, déjà pris par la fête médiévale. On doit du coup passer par un petit raccourci qui rend le parcours un peu plus compliqué. »

Mais les difficultés, les trailleurs, généralement, aiment ça. Et les 550 mètres de dénivelé positif du 25 km version 2012, contre 450 l'an passé, devraient les contenter. « Le

grand parcours a gagné en technique, notamment sur son dernier tiers. En fait, les plus grosses côtes sont à négocier entre le 18^e et le 23^e km. Par rapport à l'année dernière, les concurrents vont devoir gérer leur effort différemment ». L'arrivée sera jugée après la montée de plusieurs escaliers et d'une dernière rampe, la bien nommée rue du Crime. Les concurrents du 11 km emprunteront le même final, après avoir avalé 200 mètres de dénivelé positif. Les organisateurs espèrent accueillir près de 400 concurrents, prêts à succéder à Joël Lacoux, vainqueur l'an passé du 25 km en 1 h 42'53", et à Jérôme Prévost, lauréat du 11 km en 45'45.

J. G.

Trail des châteaux, dimanche à Chauvigny, au château d'Harcourt. Parcours de 25 km (départ à 9 h) et 11 km (départ à 9 h 30).

en bref

FOOTBALL

Amicaux CFA 2

A quelques jours de la reprise du championnat de CFA 2 (samedi), voici quelques résultats récents des futurs adversaires de Poitiers et Châtelleraut.

Limoges - Vierzon (DH) : 4-2

Buts : pour Limoges, Mbouemboue, Théreau, Caloin, Divahé.

Chartres - Sablé : 3-1

But : pour Sablé, Hautville.

Chauray - Niort-lb (DH) : 2-1

Buts : pour Chauray, Lizot, E. Foulon ; pour Niort, Rocheteau.

ACBB (DH) - Avoine : 2-2

Buts : pour Avoine, Le Men (2).

La Flèche - Le Mans (DH) : 4-1

Nantes-lb - Rennes

(CFA 2) : 1-0

But : pour Nantes, Wroblewski.

Sixième recrue à Saint-Savin

Corentin Brissonnet (18 ans), le fils de Sébastien, a quitté Poitiers pour Saint-Savin (PL), un transfert conclu lundi soir. C'est la sixième recrue du club présidé par Christophe Nédeau. Ce dernier tient à remercier le PFC qui a libéré rapidement son jeune attaquant.

CYCLISME

Perrocheau en verve

Déjà 4^e la veille du Prix Marcel Bergereau à Saintes, Willy Perrocheau (CA Civray) a remporté lundi le Grand Prix Authon-Ébéon (Charente-Maritime). Le coureur du président Moinet devance Yvan Sartis (Océane Cycle Poitevin).

Classement : 1. Perrocheau (CA Civray), 2. Sartis (OCP), 3. Mathieu Gibaud (UA La Rochefoucauld)...

Polus sur le podium à Saintes

David Thély (Top 16) a enlevé dimanche le Prix Marcel Bergereau à Saintes. A l'issue de cette épreuve Élite nationale, le coureur sous casaque charentaise devance son camarade de club Sylvain Blanquefort et Piotr Polus (Océane Cycle Poitevin).

Duverger l'emporte dans la Creuse

Magnat-l'Étrange (23), course de 2^e, 3^e catégorie + PC et juniors : 1. Romain Duverger (UCC Vivonne) en 2 h 10'21", 2. Devoret (Felletin) mt... 4. Pontonnier (Lussac) à 50", 11. Begoin (Lussac) mt.

TENNIS

Tournoi dames de Beaulieu

Les 24 et 25 août, le club de Beaulieu organise un tournoi réservé aux femmes. Il est limité à douze féminines et aux 4^e séries. Contact : A. Dumons 06.25.41.92.44.